



## **Sechs Gesamtweltcupsiege für Schweizer Snowboard- und Skihersteller**

**Bubikon, 25.3.2021** Der erfolgreichste Snowboard- und Skihersteller in den Snowboard-Speeddisziplinen und bei den Ski-Freestyle-Aerials kommt aus der Schweiz. Das im Zürcher Oberland tätige Unternehmen Oxess hat in der soeben beendeten Saison 2020/21 insgesamt sechs Gewinnerinnen und Gewinner im Gesamtweltcup ausgerüstet, vier in den Snowboard-Gesamtwertungen und zwei bei den Ski-Freestylern.

Bereits vor den letzten Rennen der Saison stand fest, dass drei von Oxess ausgerüstete Fahrerinnen und Fahrer die begehrte Kristallkugel für den Gesamtweltcup gewinnen würden: Der Österreicher Roland Fischnaller im Parallelriesenslalom bei den Snowboardern, die Australierin Laura Peel und der Russe Maxim Burov bei den Freestylern, gefolgt von ihren Markenkolleginnen und -kollegen auf den zweiten und dritten Plätzen. An den letzten Rennen in Berchtesgaden bzw. Veysonnaz nun kamen nicht weniger als drei Gesamtweltcup-Pokale und zwei zweite Plätze dazu: Der Italiener Aaron March gewann sowohl die Gesamtwertung im Parallelslalom wie auch jene in den Parallelwettbewerben, hier gefolgt von seinem Markenkollegen, dem Österreicher Andreas Prommegger. Auch bei den Snowboardcrossern waren Boards von Oxess aus Bubikon erfolgreich im Einsatz: Hier gewann die Tschechin Eva Samkova die Kristalltrophäe, gefolgt von ihrer Markenkollegin, der Italienerin Michaela Moioli auf dem zweiten Platz.

Die Gründe dieses Erfolgs sieht Marcel Brunner, Gründer und Geschäftsführer von Oxess, in erster Linie bei den individuell auf die Fahrerinnen und Fahrer abgestimmten Skis und Snowboards: "Abgesehen von den von Person zu Person unterschiedlichen Körpermerkdaten sind auch die Präferenzen in Bezug auf Härte und Länge der Boards und Skis je nach Disziplin verschieden", stellt er fest. "Und diesen Unterschieden tragen wir bei der Herstellung individuell Rechnung – bei den Profis wie bei den Freizeitfahrerinnen und -fahrern selbstverständlich", so Brunner.

Dass sich Oxess im Wettbewerb mit grossen, weltweit bekannten Marken zu behaupten vermag ist für Brunner und sein achtköpfiges Team alles andere als selbstverständlich. "Wir sind mit Leidenschaft dabei und immer daran, noch besser zu werden!", so der Zürcher Oberländer.

"Wir freuen uns mit allen Ski- und Snowboardfans über unsere Erfolge und nehmen sie weiterhin zum Anlass für eine spezielle Aktion: Wer mit uns feiern möchte, kann sich bei uns gerne kostenlos ein oder mehrere Testboards oder Testskis ausleihen!", so Marcel Brunner.

### Weitere Informationen

Marcel Brunner, Mobile +41 79 689 53 18, [www.oxess.ch](http://www.oxess.ch)